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Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
Pfandringe für Kalbach-Riedberg 
 
Im Sommer diesen Jahres hat das Umweltdezernat einen halbjährigen Test von 
Pfandringen in der Innenstadt begonnen. Bis Ende diesen Jahres soll entschieden 
werden, ob die Pfandringe auch in anderen Stadtteilen montiert werden. 
 
Dies vorausgeschickt möge der Ortsbeirat beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten, sofern der Versuch erfolgreich verläuft, Pfandringe auch 
in Kalbach-Riedberg zu montieren. Mögliche Standorte könnten Müllbehälter unter 
anderem in der Nähe der U-Bahn Haltestellen sowie auf dem Riedbergplatz sein.  
 
Begründung: 
Durch das Anbringen von Pfandringen sollen Pfandflaschen zurück in den 
Recyclingkreislauf gebracht werden. Aktuell landen jährlich 23 Millionen Pfandflaschen 
im Müll. Darüber hinaus unterstützt es Pfandflaschensammler*innen, so dass sie nicht 
im Müll suchen müssen. 
 
 
Frankfurt am Main, 06.10.2020 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Susanne Kassold 


